



"Auprès de mon arbre" : les 6A et 5A rencontrent Benoît Broyard

publié le 11/04/2019

Benoît Broyard auteur de littérature jeunesse était présent au collège vendredi 05 avril au matin dans le cadre du salon "Je lis moi-même". Il a rencontré deux classes les 6A et les 5A.

Benoît Broyard a d'abord échangé avec la classe de 5A. Ils ont travaillé avec leur professeure de français Mme Dupont sur le recueil de poèmes intitulé "*Auprès de mon arbre*". Ils s'en sont inspiré pour la création de leur arbre poétique collectif. Chaque élève devait réaliser plastiquement leur arbre idéal. Après un tirage au sort, chacun a dû créer un poème illustrant l'arbre représenté par leur camarade. C'est sous cette installation que Benoît Broyard a pris place pour la rencontre avec les 5A. La classe avait préparé pléthore de questions auxquelles l'auteur a répondu avec simplicité et sincérité. Il a ainsi évoqué son parcours scolaire et professionnel, ses goûts en matière de lecture, les livres qu'il a écrits et plus particulièrement "*Auprès de mon arbre*". A la fin de son intervention, certains élèves se sont levés, se sont installés auprès de l'arbre poétique et ont offert une lecture à voix haute de leur création.

Changement de genre littéraire et d'ambiance pour la rencontre avec la classe de 6A. Canines pointues, chauve-souris, et cape rouge sang pour le roman fantastique "*Bienvenue chez le vampire*". M. Blanchon le professeur de français de la classe avait préparé la rencontre en amont avec sa classe et les questions ont fusé, l'heure est passée très vite. Benoît Broyard nous a fait le cadeau en fin de séance de lire à voix haute un extrait d'un de ses romans "*Cavale*". Il a accepté de dédicacer les livres achetés par les élèves. Ceux-ci ont tenu à lui offrir un recueil de haïkus réalisés en début d'année scolaire.

Deux jolies rencontres donc avec cet auteur dont nous vous invitons à découvrir les livres au CDI !

Portfolio

